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※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

ビーバー隊ニュース 

◇１２月１０日は松戸８団クリスマス会でした。カブ、ボーイ、ベンチ

ャー、ローバーのお兄さん、お姉さんスカウトの楽しいスタンツやクイ

ズ、年に一度の全員集合での集会になりました。今年は新型コロナウィ

ルスの影響も少なくなり、お母さんお父さんが美味しいクリスマス料

理を出して頂けました。またこの日は中山君が仮入隊式を迎え、お友達

が増えました、いっぱい遊びましょう。 

◇１２月１６日、今年最後のビーバー集会、この日はフェルトのお正月

用門松を皆で造りました。ちょっと細かくて難しい作業でしたがお母

さんお父さんに手伝ってもらい上手に門松ができました。おやつは特

性フルーツパフェ、自分でフルーツを選んで作ります、いろいろなパフ

ェが出来て楽しいおやつになりました。 

◇来年１月は１４日に新年初集会、２８日は３年ぶりの団餅つき大会

も予定されています。２０２３年もみんな元気に遊びました。新しい年

もビーバースカウトは元気に遊びます。  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

カブ隊ニュース 
◇１２月３日は２１世紀の森と広場で集会を行いました。 

スカウト技能の３０ｍ歩測、ロープ結びを復習しました。歩測は今回も

接戦！観察では公園内の生き物を探して記録。冬にも関わらずカマキ

リもいました。そしてクリスマス会に向けてスタンツ決めと練習をし

ました。どんなスタンツを見せてくれるか楽しみです。 

◇１２月１０日、お待ちかね団行事のクリスマス会です。スタンツは、

１組はサンタクロースのプレゼント配りを手伝う劇で、２組はヒゲダ

ンスの音楽にのせてマジックショー。どちらも良くできました！ 

また、後藤ＶＳから夏に参加した世界ジャンボリーの体験談を話して

もらいました。最後は恒例のプレゼント交換。４年ぶりに規制のないク

リスマス会で、大いに盛り上がりました。 

◇１２月２３日、この日は、最近入団した小島スカウトのために、女子

の有志で「くまキャンプ」を行いました。北澤デンコーチにも参加して

もらいました。鎌ケ谷駅に集合し、料理の食材を買いながら野営場まで

ハイキング。野営場ではテント設営の後、野外料理の準備。メニューは

ご飯と肉うどんでした。ご飯もうどんも上手にでき、みんなで美味しく

いただきました。 

◇年明けから月の輪隊が始まります。くまスカウトの二人は頑張りま

しょう！ 
 
 

 
 

 

 

 

団関係ニュース 
◇１２月９日（土）に団会議・団委員会を開催。 

☆活動報告・予定が承認された。 

◇１２月１０日（日）松戸８団 クリスマス会開催された。コロナ禍も

落ち着き、久々にお母さんたちの作った食事やプレゼント交換も実施

された、本格的なクリスマス会が出来ました。各隊スカウト達のスタン

ツも、年々レベルが上がり楽しませて貰えました。 

◇１２月１０日（日）入団面接 

クリスマス会開催前に、ＢＶＳ隊への新しい仲間が増えました。中山君 

６歳 入団おめでとうございます！スカウト活動をお父さん・お母さ

んと共に楽しんでください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
ボーイ隊ニュース 
◇１２月３日に合同班会議を開き、１０ｋｍハイクのルート決めとク

リスマス会のスタンツ練習をしました。 

◇１０日はクリスマス会。おいしい昼食のあと後藤ベンチャースカウ

トの世界ジャンボリーの報告会がありました。昨年まで一緒に活動し

ていた先輩のたくましくなった姿を見られてよかったです。 

◇１６日はいよいよ１０ｋｍハイク。初級スカウトにとって１０ｋｍ

ハイクは２級進級への最後の関門です。今年は松戸市内の七福神を２

班が協力して七体回り、それぞれ１１ｋｍ程度歩きました。雨が心配で

したが、ハイキングを始めるころには晴れ渡り、１２月にしては暖かく

絶好のハイキング日和となりました。途中道に迷ったり同じ場所を行

ったり来たりしましたが、おおむね順調に進みました。ゴール後は皆ぐ

ったりしていましたが、良い笑顔になっていました。これで２級章ゲッ

トです！ 

◇３１日大みそかの夜に有志が集まり、八ヶ崎天満宮にて初詣の参拝

者に豚汁をふるまう奉仕を行いました。約２００人分の豚汁がすべて

無くなりました。２０２４年もがんばろう！ 
 

 
 

 

 

 

 

 

ベンチャー・ローバー隊ニュース 
◇ベンチャー隊は１２月１０日のクリスマス会に２名参加しました。

久しぶりに登場の後藤スカウトも皆と会って楽しかったようです。 

◇１２月１７日は進級の為の勉強会でした。 

◇１２月３１日は天満宮の炊き出し奉仕にも参加しました。久しぶり

に秋山ＶＳも元気な顔を見せてくれました。 

◇１月７日は隊会議、１月２１日は進級の為の勉強会、１月２８日は餅

つきが予定されています。 

◇ローバー隊は１２月１０日のクリスマス会に４名参加しました。や

る時はやるローバー隊です。良い活躍を見せてくれたと思います。 

◇１２月３１日は天満宮の炊き出し奉仕にも参加しました。寒いし眠

いのに本当にご苦労様でした。 

◇１月８日には倉岡ＲＳがスカウトを卒業となります。長らく、他隊へ

の奉仕などをありがとうございました。 

今後も松８の為にお力をお貸し頂きたいと思います。 
 

 

 

 
 

 

 

 

育成会ニュース 

◇あけましておめでとうございます。本年もスカウト活動のサポート

をよろしくお願いします。            （育成会から） 

◇あけましておめでとうございます。スカウトのみなさんは今年の目

標を決めましたか？今年は辰年、天も昇る大きな目標でいいと思いま

す。今年も一年精一杯頑張っていきましょう！ 

（スカウトクラブ 丸山浩二） 
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